

PRESSEMITTEILUNG **für das Eduardus-Krankenhaus Köln**

23. August 2024

Von:

Josefs-Gesellschaft gGmbH
Presse- und Öffentlichkeitsarbeit Gesundheitswesen
Custodisstraße 19 - 21
50679 Köln

Tel.: 0221 88998-123, Mobil: 0172 8711292, Fax: 0221 88998-60, E-Mail: k.erdem@josefs-gesellschaft.de



Foto (© K. Erdem) v.l.: Geschäftsführer Frank Dünwald, Chefarzt Dr. med. Adnan Kasapovic und der Ärztliche Direktor und Chefarzt der Unfallchirurgie, Prof. Dr. med. Axel Jubel, im Eduardus-Krankenhaus Köln-Deutz

(3.740 Zeichen inkl. Leerzeichen)

Dr. med. Adnan Kasapovic ist neuer Chefarzt der Wirbelsäulenchirurgie im Eduardus-Krankenhaus Köln

Köln-Deutzer Krankenhaus ist spezialisiert auf Erkrankungen am menschlichen Bewegungsapparat – Bereicherung für Patienten mit Wirbelsäulenleiden

Dr. med. Adnan Kasapovic ist der neue Chefarzt für den Leistungsbereich der Wirbelsäulenchirurgie im Eduardus-Krankenhaus Köln. Mit ihm gewinnt das Krankenhaus in Köln-Deutz einen ausgewiesenen Wirbelsäulen-Experten im Bereich der konservativen und operativen Behandlung von Wirbelsäulenerkrankungen. Damit wird das Portfolio des bestehenden Zentrums für Orthopädie und Unfallchirurgie hervorragend medizinisch ergänzt.

„Wir freuen uns sehr, mit Herrn Dr. Kasapovic einen renommierten Wirbelsäulenspezialisten für das Eduardus-Krankenhaus gewonnen zu haben und mit ihm den sehr wichtigen Bereich der Behandlung von Wirbelsäulenleiden ausbauen zu können“, erklärt Geschäftsführer Frank Dünnwald. „Wir werden jetzt sowohl konservative Wirbelsäulen- und Bandscheibentherapien als auch minimal-invasive und offene wirbelsäulenchirurgische Eingriffe und Stabilisierungsoperationen in Köln-Deutz auf einem hohen Niveau für ein großes Einzugsgebiet fortführen und ausbauen können“, ergänzt der Ärztliche Direktor und Chefarzt der Unfallchirurgie, Prof. Dr. med. Axel Jubel.

Dr. med. Adnan Kasapovic: „Ich freue mich darauf, dass ich an einem der etabliertesten Krankenhäuser in Köln und der Region tätig sein kann. Ich bin überzeugt, dass wir gemeinsam die patientenorientierte Behandlung von Wirbelsäulenerkrankungen nahtlos fortführen und weiter modernisieren und ausbauen werden. Besonders am Herzen liegt mir die transparente und direkte Kommunikation mit den niedergelassenen Ärztinnen und Ärzten, um die zügige Versorgung von Wirbelsäulenpatienten in dieser tollen Stadt zu gewährleisten.“

Dr. Kasapovic hat seine Ausbildung und Spezialisierung in der Wirbelsäulenchirurgie, sowie Orthopädie und Unfallchirurgie am renommierten Universitätsklinikum Bonn absolviert, wo er über 10 Jahre tätig war. Dort etablierte und leitete er das von der Deutschen Wirbelsäulengesellschaft (DWG) zertifizierte Wirbelsäulenzentrum der Maximalversorgung der höchsten Stufe. Als Sektionsleiter für Wirbelsäulenchirurgie gehörten Wirbelsäuleneingriffe aller Komplexitätsgrade zu seinem Behandlungsspektrum, von der Routine-Bandscheibenoperation bis zu aufwändigen Operationen bei Tumoren, Entzündungen oder Frakturen der Wirbelsäule.

Dr. Kasapovic hat sich unter anderem auf die minimal-invasive Wirbelsäulenchirurgie und interventionelle Schmerztherapie spezialisiert. Zu einer modernen Wirbelsäulenchirurgie gehören für ihn patientenindividuelle Behandlungsoptionen. Zu dem ganzheitlichen Behandlungsportfolio gehören endoskopische und mikrochirurgische Operationen an der Wirbelsäule. Um das bestmögliche Behandlungsergebnis für seine Patienten zu erzielen legt Dr. Kasapovic auch Wert auf den Einsatz modernster Technologien wie der intraoperativen Navigation, 3D-Bildgebung oder Neuromonitoring. Neben seiner klinischen Tätigkeit engagiert sich Dr. Kasapovic in der Forschung und Lehre und konnte als Autor über 20 Publikationen in wissenschaftlichen Fachzeitschriften veröffentlichen, viele davon zu speziellen Behandlungsverfahren an der Wirbelsäule.

Das Eduardus-Krankenhaus in Köln ist seit Jahrzehnten eine medizinisch und pflegerisch anerkannte und leistungsfähige Gesundheitseinrichtung. Mit Ihren Fachkliniken und Zentren genießt das Krankenhaus überregional einen sehr guten Ruf. Insbesondere bei der Behandlung von Verletzungen und Krankheiten des Bewegungsapparates liegt seit fast 100 Jahren eine hohe Spezialisierung und Schwerpunktbildung vor. Mehr Info: <https://www.eduardus.de/wirbelsaeulenchirurgie>

Weitere Informationen: [Josefs-Gesellschaft gGmbH](#), Köln

Sämtliche Pressefotos (sofern vorhanden) dieser Pressemeldung stehen dem Empfänger honorarfrei zur Veröffentlichung im Zusammenhang mit diesem Thema zur Verfügung.